



INAB promueve incentivos forestales en Jalapa junto a la Gobernación Departamental

El Instituto Nacional de Bosques –INAB–, con el apoyo de la Gobernadora Departamental de Jalapa, Brenda Raymundo, realizó una jornada de socialización sobre los Incentivos Forestales en la Comunidad Indígena Santa María Xalapán, en el municipio de Jalapa.

Durante la actividad, se sostuvo un encuentro con la Directiva Mayor de la comunidad, donde se presentaron los programas de incentivos PINPEP y PROBOSQUE, explicando sus modalidades, montos y requisitos. Asimismo, se motivó a los asistentes a replicar la información dentro de su comunidad para que más personas puedan acceder a los beneficios de estos proyectos.

Estas acciones buscan fortalecer el desarrollo forestal sostenible, reduciendo la deforestación en tierras de vocación forestal, promoviendo la reforestación de áreas sin cobertura boscosa e incrementando la productividad de los bosques del país.

¿Qué son los incentivos forestales?

Los incentivos forestales son un pago en efectivo que el Estado otorga a propietarios de tierras de vocación forestal para implementar proyectos de reforestación o manejo de bosques naturales.